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総務委員会会議録（要点筆記） 

                                          令和４年９月２６日（月） 

                                                     午後２時１５分 開会 

 

○山田清一委員長 

ただいまから総務委員会を開会します。 

全員協議会、議員総会に引き続きましてのご協議となり、皆さまお疲れのところ大変恐縮ですが、ご

協力お願いいたします。 

協議題１閉会中の調査事項について、「自治体 DXの推進について」を行います。 

（１）「県外視察について」のうち、①「行程について」を行います。行程表をご覧ください。 

２日目の行程につきましては、視察先である加古川市から送迎の申し出がありましたので、お受けす

ることといたしましたが、前回の委員会におきまして、宿泊先までの送迎が可能かとのご意見をいただきま

したので、ご報告させていただきます。 

事務局から確認をしましたところ、ホテルまでの送迎は、道幅が狭いことから車両の通行が困難である

とのことでした。ただし、手荷物を送迎車内に置くことは可能であるとのことでした。そのため、お手元の行

程表にありますとおり、加古川駅に１２時３７分に到着後、加古川市役所まで送迎いただき、市役所

付近で昼食を摂ることにしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

○山田清一委員長 

続きまして、②「視察時の注意事項について」を行います。 

注意事項としまして、５点ご案内いたします。 

１点目です。初日の集合場所につきましては、名古屋駅 JR ホームとなります。名古屋駅までの交通

費は、自己負担をお願いします。視察終了後に、清算いたします。なお、担当書記は、JR 半田駅前か

ら２両目に乗車します。２点目です。切符につきましては、本会議最終日２８日にお渡ししますので、

事務局までお願いいたします。３点目です。視察時の服装についてとなりますが、初日石川県加賀市は、

クールビズ期間が９月末までとなっております。本市は、１０月末までがクールビズ期間となりますが、初

日につきましては、視察先に合わせたいと思いますので、ネクタイ、ジャケットの準備をお願いいたします。 

なお、２日目兵庫県加古川市及び３日目奈良県奈良市は１０月末までがクールビス期間となります

ので、クールビズ対応として視察を実施しますのでよろしくお願いいたします。４点目です。食事について

でありますが、議長からも注意が促されておりますので、これを基本に視察を行ってまいりたいと思います。

そのため、食事につきましても、全体でということは行いませんので、ご理解いただきますようお願いいたしま

す。なお、夕食代として、当日、10,000円を皆さまにお渡しさせていただきます。最後、５点目です。研

修報告書につきましては、視察後１週間以内となります。１０月１４日（金）までに、事務局まで提

出をお願いいたします。なお、視察先の状況を添付しておりますので、ご案内いたします。 

 しばらく休憩します。 

                           午後２時２１分休憩 
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                              午後２時２３分再開 

〇山田清一委員長 

休憩を解き、委員会を再開します。 

続きまして、協議題２．「お出かけ委員会について」を行います。 

８月２３日に開催しました総務委員会におきまして、ご案内しておりますとおり、１０月１５日

（土）１３時３０分から１４時３０分の日程で、半田市災害支援ボランティアコーディネーターの会

との意見交換会を予定しております。なお、当日は、半田市福祉文化会館（雁宿ホール）２階集会

室で行います。集合時間、場所は、１３時２０分に雁宿ホール１階市民ロビーとさせていただきます。

１０月 6 日までの視察終了後に、改めて委員の皆さまには、お出かけ委員会開催のご案内いたします

ので、よろしくお願いいたします。 

続きまして、協議題３．「その他」を行います。 

その他として、委員から何かございませんか。 

 【 「なし」 との声あり 】 

ないようですので、この件はこれで終了します。 

それでは、次回の委員会の日程を決めたいと思います。 

しばらく休憩いたします。 

                         午後２時２５分休憩 

                               午後２時２７分再開 

○山田清一委員長 

   休憩を解き、委員会を再開します。 

   それでは、次回の委員会を１１月１日（火）午前中、ふるさと納税調査特別委員会終了後から

といたします。よろしいでしょうか。 

   【「異議なし」との声あり】 

それでは、次回の委員会は１１月１日（火）午前中、ふるさと納税調査特別委員会終了後から

行いますのでよろしくお願いいたします。 

以上で、本日予定いたしました議事は、すべて終了いたしました。 

ほかに、何かありましたらお願いします。 

ないようですので、本日の委員会はこれにて閉会いたします。 

午後２時２８分 閉会 


